

Dem Ende entgegen gehen die Arbeiten am Spielplatz in Dahlheim.

(Foto: Till)

## Erlebnisparadies vor Vollendung

Nur noch wenige Tage wird es dauern, dann haben die Dahlheimer Kinder ihr eigenes Erlebnisparadies vor der Haustür. Auf einer relativ kleinen Fläche an der Escheröder Straße gelang es einem Trupp

einen Spielplatz zu entwikkeln, auf dem sich Spiel, Spaß und Verweilen in gelungener verbinden läßt. Harmonie Schaukeln, Rutschen, Klettern ist demnächst angesagt,

des gemeindlichen Bauhofes, gerade noch rechtzeitig, um die verbleibenden sonnigen Herbsttage genießen zu können. Nächste Station der Kolonne wird der Spielplatz am Dorfgemeinschaftshaus (til/Foto: Till) Speele sein.

Quelle: HNA 01.10.1993